稚鮎の放流

プロジェクト名	ぞう4月		
日付	2024年 4月 13日	記録者名	島田
園児			
本日のねらい・内容	ぞうさんになって初めての園外活動、稚鮎の放流に行ってきました。ぞうさんだから!の行事を楽しみにしていた子どもたち。横田中、西益田小の生徒さんや他園の友だち、地域の方々とたくさんの人が集まり、賑やかな放流となりました。こんなふうにいろいろな世代の人が思いをもって集まり取り組むことがで西益田だからこそできる行事だと感じます。今年度もたくさんの地域の方をつながっていきたいと思います。		



たくさんの人!人!に少しびっくりしていましたが、横田中の生徒さんが転ばないようエスコートしてくれました。恥ずかしいけど嬉しい!!



「ぐるぐる回っとるよ!」「すごい泳ぎよる!」とバケツの中の赤ちゃん鮎にびっくり。 そっと流そうとしますが、鮎の方から元気よく 泳いでいくんです!笑



最初に鮎の体をできるだけ触らないようにして ねと言われたので、鮎に触らずに泳いでいける ようにと泳いでいく姿をじっと見ていました。



石の隙間に迷子になっている鮎を見つけました。「どうする?」「通れる道をつくらんと!」となり、鮎が進んで行きそうなところの石をよけて鮎を見守っています。「鮎が泳いでいった―――!」

成長の視点	
今後の展開	